

ここが大好き



【学校教育目標】
夢におかっ 今キラリ
 -なかよく・かしこく・すこやかに-
 令和6年5月2日
 大仙市立南外小学校

学習参観 & PTA総会

ありがとうございました

4月24日(水)に授業参観とPTA総会を行いました。新学期が始まって3週間が経過しての授業参観でしたが、保護者の皆様に新学年になって張り切っている子どもたちの様子をご覧いただけたと思います。子どもたちは少し緊張気味でしたが、担任の指示を聞きながら、集中して学習に取り組んでいました。これから一年間、学習や様々な行事など学校生活全体を通して子どもたちは成長していきます。来春の一人一人の姿がよりよいものになるよう、職員全員で支えていきたいと思っています。



授業参観後には学年懇談、PTA総会も開催されました。学年懇談では、それぞれの担任から今年度の方針や思いが説明されました。保護者の皆様と学校が丸となるための、よいスタートが切れたと思います。今後の学校生活の中で、不明な点があれば遠慮なくお知らせください。またPTA総会にもたくさんの皆様にご参加いただきました。おかげさまで事業計画や予算、役員等につきましては滞りなく議事が進み



ました。ありがとうございました。新役員(下記に記載)の皆様にはご難儀をおかけしますが、どうかよろしくお願いいたします。



(敬称略)

役職	氏名	備考
会長	加藤 ○ ○	3年 ○○
副会長	佐々木 ○ ○	6年 ○○
副会長	伊藤 ○ ○	5年 ○○
副会長	小松 ○ ○	4年 ○○
監事	佐々木 ○ ○	6年 ○○
監事	伊藤 ○ ○	5年 ○○
幹事	高橋 ○ ○	4年 ○○

異学年交流スタート

みどいっ子 よろしくの会

縦割り班での活動が始まりました。1年生から6年生までが9のグループに分かれて行う活動です。南外小の兄弟姉妹グループです。第1回目は、顔合わせをしました。グループの仲間を知るために自己紹介をしたり、一緒にゲームを楽しんだりしました。

縦割り班活動のリーダーは、もちろん6年生です。6年生の活躍を期待しているところですが、さっそく今回の活動の中では、1年生を気遣う様子が見られました。連休明けには縦割り清掃が始まります。交流する中で、上級生は下級生への思いやりや責任感を、下級生は上級生への憧れや尊敬の念を育んでいければと思っています。今後の活動が、とても楽しみです。



人を知る・地域を知る

地域訪問

先月末以降、本校の職員が地域に赴く地域訪問を実施しています。これは、

- ①子どもたちの自宅の位置を確認し、緊急時に対応できるようにすること
- ②通学路や地域の危険箇所を確認し、安全指導に役立てること

を主な目的としています。学区が広い上、不慣れな道でもあります。期間内にまわりきれないこともあるかと思いますが、5月中旬になっても「確認票」が届かない場合には担任までお知らせください。



ゴールデンウィーク

明日から連休後半です。各家庭でも、様々な計画が立てられていると思います。安全面には十分に配慮し、楽しく充実した連休にしてほしいと思います。



キラリ★みどいっ子

☆ 第19回追分野球スポーツ少年団記念大会
優勝 大仙南アブレイズ

ネクストプレイヤー賞 5年 ○ ○ ○ ○ さん

